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Abstract (en)
The apparatus, designed to shape a series of tube sections (Tn, Tn + 1) one after another, consists of a base (1), a pair of shaping jaws (2, 3)
designed to form a cavity in which each tube section is shaped, a control system (5) for moving the jaws relative to one another and the base, and a
tube section positioner (20). The positioner comprises a base (21) and a mechanism (22) for rotating the base about an axis (23) parallel to the axis
(6) of the cavity between two set positions. It also has a head (24) and two sleeves (25, 26) to place the tube sections in the cavity and withdraw
them after shaping.

Abstract (fr)
La présente invention concerne les dispositifs de formage de portions de tube ou analogues successivement l'une après l'autre. Le dispositif
comporte un socle 1, deux mâchoires de formage déplaçables 2, 3 pour former un logement 4 d'axe 6 pour recevoir une portion de tube Tn, les
moyens 20 pour positionner chaque portion de tube dans le logement 4 comportant une embase 21 montée en rotation autour d'un axe 23 parallèle
à l'axe 6, deux manchons 25, 26, solidarisés à la tête 24 et situés sur deux axes 29, 30 faisant entre eux un angle α et concourant au point 31, ces
manchons 25, 26 étant symétriques par rapport à la bissectrice de l'angle α, la tête 24 étant montée en rotation par rapport à l'embase 21 autour
d'un axe 33 défini sur la bissectrice de l'angle α, la tête étant entraînée dans la même rotation que celle de l'embase 4 quand cette dernière passe
de l'une de ses deux positions à l'autre. Application, notamment, à la réalisation de soufflets, d'onduleux, etc. <IMAGE>
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